



GRAND PARIS
**SEINE
& OISE**
COMMUNAUTÉ URBAINE

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Aubergenville, le 28 juin 2021

Exposition en itinérance sur le territoire de Grand Paris Seine & Oise

Avec Nom'Art, les œuvres d'art s'échappent des musées !

Faire sortir des chefs-d'œuvre des lieux prestigieux où ils sont exposés sous forme de répliques plus vraies que nature et les présenter partout en France, c'est l'initiative originale développée par l'association Nom'Art. Grâce au partenariat noué avec la communauté urbaine, les habitants du territoire pourront en profiter dès le mois de juillet.

Et si des œuvres de Monet, Cézanne ou Van Gogh venaient à vous ? L'association Nom'Art et ses reproductions très réalistes proposent une exposition itinérante visible en juillet à Mantes-la-Jolie et à Vaux-sur-Seine puis en novembre à Carrières-sous-Poissy.

Le concept original de Nom'art

Nom'art, association née en janvier 2019, transporte l'art en s'inspirant des plus belles expositions parisiennes. Elle présente des œuvres d'artistes de renommée internationale tout en y ajoutant une dose de pédagogie et de fun adaptée à une première approche de l'art. Cette démarche correspond à la volonté de la communauté urbaine Grand Paris Seine & Oise de rendre l'art accessible à tous.

Elle offre une expérience muséale ludique et accessible en s'appuyant sur les nouvelles technologies d'impression 3D, qui permettent de reproduire les peintures de façon extrêmement fidèle (image, couleurs et relief de la matière).

Pour l'année 2021, ce sont les peintres Van Gogh, Cézanne et Monet qui ont été retenus.

Des chefs-d'œuvre, des ateliers, un escape game...

Le public peut ainsi découvrir :

- Une dizaine d'œuvres reproduites en 3D et en HD sur des toiles montés sur châssis de Monet, Cézanne et Van Gogh (œuvres du musée d'Orsay, musée Marmottan-Monet, National gallery of Canada et Metropolitan museum ;
- Des bustes animés incarnant les trois artistes ;
- Des masques de réalité virtuelle pour se téléporter vers les lieux d'inspiration des artistes ;
- Un atelier d'art plastique sur les traces des impressionnistes intitulée la fresque des nymphéas. ;
- Un escape game pour se glisser dans la peau d'un détective le temps de résoudre une énigme pour mieux découvrir l'univers de ces peintres et de leurs œuvres.

Les étapes

- A Mantes-la-Jolie (CVS Gassicourt) du 5 au 10 juillet 2021
- A Vaux-sur-Seine (espace Marcelle Cuche) du 12 au 14 juillet 2021
- A Carrières sous Poissy (médiathèque Octave Mirbeau) du 17 au 20 novembre 2021

Une nouvelle exposition en préparation

Depuis son lancement à l'été 2020, cette exposition a déjà sensibilisé à l'art près de cinq mille personnes de 6 à 90 ans dans cinq départements d'Île-de-France.

À la suite de ce succès, Nom'Art prépare un nouveau temps fort pour septembre 2021 avec des portraits de femmes qui ont marqué l'histoire de l'art, de la Joconde de Léonard de Vinci à la femme cubiste de Juan Gris.

Contact presse : Xavier Tondi – xavier.tondi@gpseo.fr - 06 60 44 98 75

À propos de la communauté urbaine

Grand Paris Seine & Oise, la plus importante communauté urbaine de France, s'étend sur 500 km² et compte plus de 410 000 habitants répartis dans 73 communes. Ce territoire est l'un des maillons stratégiques aux portes du Grand Paris, au cœur des grands projets de la vallée de la Seine. Aéronautique, automobile, agriculture, facture instrumentale... font de ce territoire un laboratoire d'innovations. La communauté urbaine Grand Paris Seine & Oise gère plusieurs compétences structurantes : mobilités, transition écologique, attractivité économique, aménagement, habitat, culture, sport.